



幕別町体育連盟 創立40周年を祝す

十勝体育団体協議会会長 丸 山 賢 吉

幕別町体育連盟が、創立40周年の記念すべき節目を迎えられましたことに、心からお祝い申しあげますとともに、住民のスポーツの普及・振興にご尽力されてこられました歴代会長さんをはじめ、多くの関係各位のご努力に対し、心より感謝と敬意を表します。

貴連盟の創立は昭和33年と伺い、爾来、40年の歴史と伝統を培って参りました。

一言に40年と申しましても、この40年間は終戦の混乱から復興を成し遂げ、経済のみならずスポーツ界においても、世界の中の日本として、飛躍を遂げるに至った激動の40年という事ができます。

顧みますと貴連盟の幅広い活動は、遠く大正初期まで遡ることができ、その伝統が戦後各種目において、他団体から瞠目される充実ぶりで各種道内大会はもとより全国大会、国際大会に多くの優秀選手、チームを送り出す原動力となったことは否めません。

また、近年においては、「何時でも、何処でも、誰れにも気軽に楽しめる」パークゴルフの発信地の幕別町の名声を国内・外にとどろかせている様は、貴連盟のスポーツ振興に寄せるご熱意とご努力があらばこそと改めて深く敬意を表するところであります。

申すまでもなく、激動変化をもつ社会環境にあっても、住民の求めるスポーツは幅広い年令層に親しまれると共に、そのニーズが多様化・高度化する今日、幕別町体育連盟の担う役割はますます大きいものがあります。

どうか創立40周年という節目を契機に、これまでの実績をふまえて、健康で明るく豊かな郷土づくりを目指すと共に、十勝のスポーツ界のリーダー役としても、輝かしい未来に向って益々のご発展を祈念して、お祝いのことばといたします。